

Trois chorales au grand cœur montent sur scène

Concerts - Balma (31) - Auditorium

Le 25/10/2014



L'île de Fambine au Sénégal.

Après le succès de «Chorales d'ici et d'ailleurs», du récital en hommage à Edith Piaf et des soirées théâtre du mois de mars dernier qui ont fait le plein, ce samedi à 20 h 30, à l'Auditorium de Balma, l'association balmanaise des Amis de Fambine qui s'occupe depuis plus de dix ans au développement de l'île située au Sénégal : école, dispensaire, bibliothèque, eau potable... propose de les soutenir à nouveau en venant nombreux à la soirée «Chorales au grand cœur».

Trois chorales se succéderont sur scène afin d'offrir leurs voix pour faire écho à l'engagement de cette association. Elles transporteront le public en Afrique, au Pays Basque, en Russie, ou encore dans le temps ! Ces trois chorales au grand cœur sont : Passion Lyrique, de Pinsaguel, chœur masculin d'une trentaine de voix au répertoire d'opéra, d'œuvres basques et russes ; Jeune Espérance, de Toulouse, regroupant des étudiants et des adultes venus de pays différents (bénin, Cap Vert, Cameroun, Centre Afrique, Côte d'Ivoire, Sénégal, France, Togo) dont le but est de faire partager leur passion du chant ; «Accord par foy», chorale de Sainte-Foy-d'Aigrefeuille qui dispose d'un répertoire classique et moderne.

Au travers de cette soirée exceptionnelle, caritative et humanitaire, leur principal but est de faire partager non seulement leur passion du chant mais aussi leur générosité n'ayant d'égal que leur chœur/cœur !

Tarif unique : 10 €. Réservations : paulette.mandelbaum@wanadoo.fr Tél. 05 61 36 5279.